

# BERITA TERBARU

## SMP 1 Pedan dan SMA 1 Karangnongko Sabet Juara 1 Futsal Piala Dandim CUP V Kodim Klaten

Budyanta - [KLATEN.BERITATERBARU.CO.ID](http://KLATEN.BERITATERBARU.CO.ID)

Jan 22, 2023 - 14:31



*SMP 1 Pedan dan SMA 1 Karangnongko Sabet Juara 1 Futsal Dandim CUP V*

Klaten - Pertandingan Final Futsal dan penutupan Dandim CUP V Kodim 0723/Klaten Tahun 2023 bertempat di Gedung Olah Raga Gelarsena, Jl. Mayor Sunaryo No.24 Kel. Jonggrangan, Kec. Klaten Utara, Kab. Klaten telah selesai

dilaksanakan dengan aman dan sukses. (21/01/23).

Final tersebut ditonton siswa-siswi sekitar 1.500 Orang, hadir di tengah tengah Kolonel Kav Minarso S.I.P. Dandenma Kodam IV/Diponegoro, Letkol Czi Bambang Setyo Tri Wibowo, S.E., M.Han Komandan Kodim 0723/Klaten, Mayor Czi Paulus Cesario Prasetyo Kasdim 0723/Klaten, para pasi serta Danramil Jajaran.

Selain itu juga hadir Kopol Sri Wahyuni Wakapolres Klaten, Kopol Moh Aslan Kabag Ops Polres Klaten dan Acp Mulyono Kasubagkerma Polres Klaten. Pengamanan dilakukan oleh personel dari Koramil, Siaga Kodim 0723/Klaten Polsek dan Polres Klaten.

Pada Kesempatan tersebut Dandim mengaharap kepada seluruh siswa dan siswi untuk selalu menjunjung tinggi sportifitas daalam bertanding final, seluruh kontingen adalah juara dalam pertandingan Futsal dan Basket Dandim Cup V.

“ selamat kepada SMP dan SMA yang telah mendapat juara, semoga kedepan olahraga di Klaten semakin berprestasi pada jenjang yang lebih tinggi, salam olahraga, “ ungkap Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, S.E., M.Han.

Sunartono Guru Olahraga SMP 1 Pedan sangat mengapresiasi kegiatan tournament yang digelar oleh Dandim Klaten, dengan kegiatan ini dapat mengembangkan bakat prestasi khususnya cabang olahraga Futsal dan Basket yang sangat positif.

“ semoga kedepan dapat diselenggarakan lagi kegiatan turnamen, supaya prestasi anak anak dikabupaten klaten meningkat dan selalu menjunjung tinggi sportifitas, “ kata Sunartono.

Sementara menurut Muhammad Hasan sang kapten kesebelasan SMP 1 Pedan sangat berterima kasih kepada Komandan Kodim Klaten yang telah menyelenggarakan kegiatan tournament Futsal dan Bola basket Dandim Cup V tahun 2023.

“futsal Klaten akan tetap tersalurkan dan tetap jaya untuk kedepannya, “ungkap sang kapten Kesebelasan SMP 1 Pedan.

Pada akhir acara diserahkan piala dan uang pembinaan kepada Juara Basket Putra , Juara I SMA 3 Klaten, Juara II SMK Leonardo, Juara III SMA 1 Karangnongko, Juara Basket Putri Juara I SMA 3 Klaten, Juara II SMA 1 Karangnongko, Juara III SMA 2 Klaten.

Juara Futsal Tingkat SMP Juara I SMP 1 Pedan, Juara II SMP 1 Jatinom, Juara III SMP N 1 Ngawen dan Futsal tingkat SMA Juara I SMA N 1 Karangnongko, Juara II SMA 1 Karangnongko serta Juara III SMA N 2 Klaten. Kegiatan Basket dan Futsal Dalam Rangka Dandim CUP V Kodim 0723/Klaten Tahun 2023 berjalan aman dan lancar. (Red)